

Capitalinos cede en el debut en Liga de las Américas



El monarca cubano, Capitalinos de La Habana cayó por 65-91 ante el anfitrión Guaros de Lara en el estreno en la Liga de las Américas de baloncesto, que tiene por escenario el Domo Bolivariano de Barquisimeto.

Los dirigidos por Rainel Panfet salieron debajo desde el cuarto inicial 16-24 y fueron al descanso intermedio con solo diez puntos de desventaja 33 cartones por 43. Sin embargo, el campeón venezolano aprovechó la falta de efectividad cubana desde la media y larga distancia y amplió el juego en el tercer parcial 24 tantos por 8 para asegurar la victoria 91-65.

Por Capitalinos es válido reconocer el aporte de Karel Gusmán (20 años, 1.95 metros) quién anotó 20 unidades, gracias a nueve encestes, incluidos dos de tres puntos con seis rebotes. Otros que recibieron elogios sobre el tabloncillo fueron el base organizador, Osmel Oliva con 13 tantos y el experimentado pivot, Joan Luis Haití, con 10 cartones.

Por Guaros de Lara, Damien Wilkins fue el jugador más destacado en la cancha con

23 puntos.

Con este resultado, Guaros de Lara iguala con el boricua, Capitanes de Arecibo en la cima del grupo D con un éxito, en tanto, Capitalinos y el UniCEUB de Brasil no presentan victoria.

Precisamente, en el partido inaugural de esta llave, el monarca de la versión anterior de la Liga de las Américas el club UniCEUB cedió 93 puntos por 94 frente a Capitanes, cuando faltaban tres segundos para el pitazo final.

Este sábado en su segunda salida, Capitalinos rivalizará ante el UniCEUB a las 4:45 de la tarde, mientras en horario estelar Capitanes de Arecibo enfrenta al local Guaros de Lara.



Radio Habana Cuba